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 РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ БЕСПЛАТНО ПО МОСКВЕ
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УЧАСТОК КОММУНАРСКОГО ШОССЕ ОБЕЩАЮТ ДОСТРОИТЬ  
ДО КОНЦА 2025 ГОДА

В 2025 году планируется завершить строительство участка Коммунарского шоссе. Об этом сообщил руководитель 
Департамента строительства города Москвы Рафик Загрутдинов на сайте Информационного Центра Правительства 
Москвы.

Чиновник пояснил, что новая магистраль улучшит транспортную доступность и связанность поселений Сосенское 
и Воскресенское ТиНАО, поселка Коммунарка и столичных районов Южное и Северное Бутово.

«Проектом предусматривается строительство и реконструкция дорог общей протяженностью 6,3 километра, в том 
числе один путепровод длиной 482 метра. Это создаст новую, полноценную и бессветофорную транспортную связь 
на участке от МКАД до автомобильной дороги «Солнцево – Бутово - Варшавское шоссе», с учетом реализованного 
участка Коммунарского шоссе от МКАД до улицы Александры Монаховой», – добавил Загрутдинов.

Глава Депстроя уточнил, что генеральный проектировщик – АО «Моспроект-3» – завершит разработку докумен-
тации уже в этом месяце. На строительную площадку подрядчик выйдет во втором квартале 2023 года. Завершить 
строительно-монтажные работы предстоит в 2025 году.

«После завершения строительства увеличится пропускная способность южного участка МКАД, Калужского шоссе 
и улиц Александры Монаховой, Бачуринская, Липовый парк, Академика Семенова, а также проспекта Куприна», – 
завершил Рафик Загрутдинов.

ПОЖАРНЫЕ ДЕПО В ТиНАО
Пожарное депо в Филимонковском поселении Новой 

Москвы, рассчитанное на 4 машиноместа, вскоре будет 
достроено. Текущая готовность — около 90%. Источник 
финансирования — Адресная инвестиционная программа 
Москвы.

Численность работников пожарно-спасательного отряда 
составит ориентировочно 90 человек, в т.ч. дежурной сме-
ны — 26 человек. Состав техники — 3 дежурных автомобиля 
и 1 резервный.

Ввод объекта в эксплуатацию запланирован на 3 квартал 
2023 года.

Здание пожарного депо будет функционально разде-
лено. В его состав войдут помещения для размещения по-
жарной техники и ее техобслуживания, газодымозащитная 
служба, дежурная служба, помещения для обслуживания 
рукавов, служебные помещения и зал совещаний.

По проекту появятся комнаты приема пищи, прохожде-
ния медицинского осмотра, учебный класс, зал собраний. 
Откроется восстановительный центр для личного состава с 
тренажерным залом, сауной, комнатами отдыха и психоло-
гической разгрузки.

На территории построят 4-хэтажную учебно-трени-
ровочную башню со скалодромом, беговой дорожкой и 
учебными пожарными гидрантами, а также тренировочной 

площадкой для пожарной техники.
На прилегающей территории разместят автостоянку, 

парковочные места для легкового транспорта и большегруз-
ных машин на 12 машиномест, в том числе 1 машиноместо 
для маломобильных граждан.

Специалисты также смонтируют наружное освещение, 
установят малые архитектурные формы, разобьют газоны и 
цветники, высадят деревья и кустарники.

Пожарное депо, по словам Владимира Жидкина, обе-
спечит своевременное реагирование специальных служб 
при возникновении ЧП в районе базирования.

До конца 2023 года на территории ТиНАО города Мо-
сквы планируется построить пожарное депо на 2 маши-
но-места в поселении Новофедоровское, пожарное депо на 
4 машино-места в поселении Рязановское и пожарное депо 
на 4 машино-места в поселении Первомайское.

Заместитель мэра Москвы в Правительстве Москвы по 
вопросам градостроительной политики и строительства 
Андрей Бочкарёв сообщил, что вопросы обеспечения безо-
пасности имеют высокий приоритет в работе Правительства 
Москвы. «Ввод такой инфраструктуры повысит оператив-
ность реагирования специальных служб на чрезвычайные 
ситуации», — заключил заммэра. (По информации ДРНТ)

Речь идёт о москвичах, про-
живающих на постоянной 
основе в частных домах на 
территории Новомосков-
ского и Троицкого админи-
стративных округов столи-
цы.
Об этом редакции окруж-
ной газете "ТиНАО" сооб-
щили источники близкие к 
правительству г. Москвы.
Более 600 садовых това-
риществ МО вошли в состав столицы еще в июле 2012 
года и до настоящего времени остаются без элемен-
тарной доставки почтовых отправлений.

! БОЛЕЕ 40,000 ЖИТЕЛЕЙ  
НОВОЙ МОСКВЫ ОСТАЮТСЯ  
БЕЗ ДОСТАВКИ ПОЧТЫ 

ИЗВЕЩЕНИЕО ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Бабушкиной Аленой Александровной 
(107207, Москва, ул. Чусовская, д.7а, оф. 206, ce.babushkina@gmail.com, 
89999658758, № регистрации в государственном реестре лиц, осущест-
вляющих кадастровую деятельность 33765) выполняются кадастровые 
работы по уточнению местоположения границ земельного участка 
с кадастровым номером 50:21:0140107:176, расположенного: город 
Москва, поселение Десеновский, д. Десна-Агропункт, дом 16, кадастро-
вый квартал №77:17:0140107. Заказчиком кадастровых работ является 
Колесник Анастасия Олеговна, 107497, г. Москва, ул. Чусовская, д.8, кв.24, 
89255190008.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местопо-
ложения границ состоится по адресу: Москва, ул. Чусовская, д.7а, оф. 
206, 03.08.2023 в 10.00. С проектом межевого плана земельного участка 
можно ознакомиться по адресу: Москва, ул. Чусовская, д.7а, оф. 206. В 
письменной форме обоснованные возражения о местоположении границ 
земельных участков после ознакомления с проектом межевого плана, и 
требования о проведении согласования местоположения границ земель-
ных участков на местности принимаются с 01.07.2023 по 02.08.2023 по 
адресу: 107207, Москва, ул. Чусовская, д.7а, оф. 206.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения 
границ которых проводится согласование: кадастровый номер 
50:21:0140107:344, расположенный: Москва, Ленинский р-н, сельское 
поселение Десеновское тер, Десна д, микрорайон Агропункт тер, д 17, кв 
уч. -17/2, кадастровый квартал №77:17:0140107.

При проведении согласования при себе необходимо иметь документ, 
удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный 
участок (ч.12 ст.39, ч.2 ст.40 ФЗ от 24.07.2007 № 221-ФЗ «О кадастровой 
деятельности»).

Мастер-класс по приготовлению клубники в шоколаде провели студенты 3 курса 
отделения «Троицкое», обучающиеся по направлению «Поварское дело», и педагог 
отделения Дмитрий Сергеевич Бахарев.

В рамках профориентационных мероприятий студенты и педагог Комплекса 
провели выездной кулинарный мастер-класс в кофейне фитнес-центра «Культура» 
города Троицк. Они показали, как готовить клубнику в шоколаде и декорировать ее.

В мастер-классе приняли участие почти 20 посетителей кофейни самого разного 
возраста. От наших экспертов они узнали, что каждый из трех применяемых видов 
шоколфада имеет свои особенности.

«Очень приятно осознавать, что у нас уже накопились свои «поварские» секреты, 
которые любителям не всегда известны. Например, горький шоколад плавится при 
температуре 32 градуса – это важно знать, чтобы добиться нужной консистенции 
и вкуса, которые помогут сделать клубнику еще более изысканной», – рассказала 
Светлана, студентка отделения «Троицкое», участница мастер-класса.

Выездные мастер-классы для компаний-партнеров, учеников и студентов других 
образовательных организаций – важная часть студенческой жизни обучающихся 
Комплекса. По словам Дмитрия Сергеевича Бахарева, подобные выезды не просто 
дают знания и навыки участникам, но и позволяют студентам Комплекса самореа-
лизоваться, повысить уверенность в собственных силах, развить коммуникационные 
способности.

На летний период у педагогов и студентов отделения «Троицкое» запланировано 
еще три выездных мастер-класса в кофейне «Культура», о которых мы обязательно 
расскажем. Следите за новостями Комплекса.

(Материал подготовила Полина Рыбалкина)

СТУДЕНТЫ ОТДЕЛЕНИЯ «ТРОИЦКОЕ» ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО 
КОМПЛЕКСА «ЮГО-ЗАПАД» ПОД РУКОВОДСТВОМ ПЕДАГОГА 
ПРОВЕЛИ КУЛИНАРНЫЙ МАСТЕР-КЛАСС»
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СПЕЦИАЛИСТЫ ВЕРНУЛИ В ПРИРОДУ 
ЧЕТЫРЕХ ЗАЙЦЕВ-РУСАКОВ

Зайчата, найденные в детском саду в Переделкино, после реа-
билитации вернулись домой, в дикую природу. Об этом городской 
газете НОВАЯ МОСКВА рассказали в Департаменте природопользо-
вания и охраны окружающей среды.

Специалисты вырастили и подготовили к выпуску четырех зай-
цев-русаков, найденных в детском саду в Переделкино.

Сейчас во многих регионах наблюдается снижение численности 
зайцев. Мероприятия по возвращению зайцев в дикую природу 
очень актуальны, поэтому разработаны специальные программы по 
восстановлению популяции этих животных.

Например, в рамках работ по восстановлению биоразнообра-
зия в прошлом году в Москве состоялись мероприятия по выпуску 
в естественную среду обитания более 100 особей зайцев. Все они 
были выращены и выкормлены по особой технологии, позволя-
ющей с уверенностью сказать, что животные смогут продолжить 
самостоятельную жизнь в дикой природе.

К этому выпуску подготовили 4 взрослых русака. Выпуск зайцев 
состоялся в рамках выполнения работ по восстановлению популя-
ций зайца русака и зайца беляка на природных территориях Мо-
сквы. Оба вида занесены в Красную книгу Москвы.

Что делать горожанину, если он обнаружил зайчонка? Специа-
листы Департамента природопользования и охраны окружающей 
среды города Москвы подготовили инфографику на этот случай.

На природных и парковых территориях, а иногда даже в жилой 
застройке города, можно обнаружить зайчат. В данном возрасте в 
случае опасности зверьки не могут быстро передвигаться, и поэто-
му предпочитают затаиться, сохраняя состояние заторможенности. 
Поэтому не следует брать их в руки, и тем более изымать из есте-
ственной среды. Детеныши быстро подрастают, набираются сил и 
приспосабливаются к условиям обитания в состоянии свободы. Уже 
в двухнедельном возрасте зайчата начинают самостоятельно питать-
ся естественными кормами!

Маленький комочек, конечно, выглядит очень беспомощным и 
одиноким, легко подумать, что он потерялся, а с его мамой случи-
лось что-то плохое. Но в дикой природе зайчата, как и птенцы-слет-
ки, не теряются! Не нужно забирать их. Даже если рядом мать-зай-
чиху не заметно, она помнит, где находятся ее дети и обязательно 
вернется их покормить. Если переместить зайчонка в другое место, 
то он может реально потеряться. А если забрать зверька домой, то 
это значит похитить его у матери.

Не нужно брать зайчонка на руки, чтобы сфотографироваться 
– это привлечет к нему внимание хищников. Кроме того, у зайцев 
очень возбудимый тип высшей нервной деятельности. Встреча с че-
ловеком, а тем более какие-либо манипуляции с детенышем, могут 
привести его к сильнейшему стрессу и последующей гибели!

Если зайчонка все-таки забрали, в течение суток необходимо 
вернуть его на то же место, запах человека не отпугнет мать. Можно 
протереть поверхность тела детёныша лесной подстилкой, почвен-
ным слоем, это придаст зайчонку естественный запах леса, поможет 
избежать привлечения хищников и в некоторой степени нейтрали-
зует запахи, сопутствующие городской среде и человеку. Рядом не 
должно быть кошек, ворон и других хищников. Если прошло уже 
несколько дней, то нельзя выпускать зайчонка, нужно обратиться в 
Центр реабилитации.

Ни в коем случае нельзя выкармливать зайчонка сливками и 
магазинным молоком, сгущенкой и так далее! Для этого подходит 
только натуральное козье молоко или заменитель собачьего/ко-
шачьего молока. От неподходящей еды зайчонок погибнет, даже 
если попробует совсем немного. Без корма животное может про-
держаться не более 24 часов. Необходимо звонить специалистам!

Заяц – не кролик. Держать взрослого зайца в клетке категориче-
ски нельзя из-за особенностей его физиологии. Это сильное и бы-
строе животное погибает без активного движения. Заяц в принципе 
не живет в неволе. К сожалению, животное без очевидных причин 
может погибнуть даже под присмотром специалистов. Домашний 
питомец, особенно в квартире, из зайца не получится.

Помочь нужно, если: зайчонок ранен, подвергся нападению 
хищников.

Если нет уверенно сти в том, как правильно поступить, всегда 
можно получить консультацию у специалистов: +7 (495) 777-77-77, 
при необходимости они прибудут на место, окажут животному 
помощь и постараются вернуть его в природу.

Столица нашей Родины, лучший Российский город.
В нём есть всё для комфортной жизни простого 

человека.
Так нам внушают многочисленные СМИ (телеэкраны, 

газеты, журналы, баннеры, интернет сайты и ...).
Вопрос зависимости и проплаченности, таких лест-

ных оценок.
Не предмет данной статьи, я предлагаю взглянуть 

на ситуацию лично.
Ведь каждый из нас, хочет быть здоровым.

И живет надеждой на своевременную и качественную помощь, московской медицины.
Начнем с доступности, желательно пешей.
Насколько сложен и длителен Ваш маршрут, в прикрепленную поликлинику?
Все ли специалисты доступны, в первую неделю запроса?
Я, например, вторую неделю пытаюсь попасть.
На рентгенографию коленного сустава, по направлению.
Современные специалисты “сферы здоровья”.
Ввели, в обиход москвичей, новый термин - маршрутизация.
Это когда Вы вынуждены добираться к нужному врачу, иногда не один час, с учётом столич-

ных пробок, ремонтов и строек.
А следующий специалист, ждёт Вас на другом конце Столицы.
Получается, вынужденное длительное путешествие.
А помощь важна здесь и сейчас.
Хотя и финансовый итог, маршрутизации, не в нашу пользу.
Поездки платные, а личное время, банально - потеряно.
Но будет надеяться, что хотя бы обретем здоровье...
Увы и ах, кадры решают всё.
Для врача важен опыт, а это годы в профессии, обширная практика и новаторство.
Уровень и качество врачебной помощи, оказанной Вам лично, может быть очень разным.
Для справки: Сумма финансовых санкций к медицинским организациям из-за дефектов при 

оказании помощи в прошлом году превысила 23 млрд руб. Почти в половине регионов совокуп-
ный размер штрафов превышал 0,9% от общей суммы счетов за медицинскую помощь.

(Источник: https://medvestnik.ru/)
Кадровая проблема - “вечная”, но при должном финансировании, вопрос обязан решиться.
Деньги решают многое!
Одной из крупнейших городских программ в 2023 году по-прежнему будет “Столичное 

здравоохранение”. Расходы бюджета по этой программе составят 530,5 млрд рублей, с учетом 
средств ОМС - 899,4 млрд рублей (+8,0%). В 2023 году правительство Москвы планирует завер-
шить реализацию масштабной программы модернизации амбулаторного звена, в рамках кото-
рой осуществляется реконструкция 201 здания городских поликлиник. Это 50% амбулаторного 
фонда столицы.

(Источник: https://tass.ru/)
Но не всё!
Сегодняшняя реальность, пугает. Зарубежные компании покидают российский рынок, остав-

ляя нас без современного медицинского оборудования и лекарств. Отечественного почти нет, 
- “проспали”. Помощь дружественных стран, пока незаметна.

Я не верю в возможность “фармацевтического эмбарго”, но так много невозможного, случи-
лось.

(Материал подготовил Вячеслав Радченко.)

«Москва «ЗДОРОВАЯ»

С наступлением летнего пожароопасного 
периода москвичам и гостям столицы рассказы-
вают о правилах обращения с открытым огнём, 
напоминают о требованиях пожарной безопасно-
сти при разведении костров и сжигании мусора 
на территориях своих участков. Такие профилак-
тические рейды проводятся для профилактики 
пожаров на дачных участках.

Так, работники ПСО № 301 Пожарно-спаса-
тельного центра в июне провели визуальные 
осмотры ТИЗ «Расторопово» и СНТ «Красный 
пролетарий», расположенных в поселении Вос-
кресенское.

«В ходе мероприятий проведены встречи с населением, беседы с членами правлений, выявлено 6 
нарушений требований пожарной безопасности, 2 из которых устранены в ходе осмотров», - рассказы-
вает заместитель начальника ПСО №301 Юрий Кулюшкин.

Среди жителей распространяются памятки с правилами пожарной безопасности и номерами те-
лефонов экстренных служб, по которым следует звонить в случае пожара или возникновения другой 
чрезвычайной ситуации.

Пожарные напоминают о том, что взрослым следует постоянно проводить беседы со своими деть-
ми на тему безопасного поведения как дома, так и за его пределами.

Разъяснительная работа очень важна. Напоминая жителям о правилах пожарной безопасности, 
специалисты тем самым спасают их от страшной беды – пожара.

Управление по ТиНАО Департамента ГОЧСиПБ напоминает о необходимости соблюдать требо-
вания пожарной безопасности в летний пожароопасный период в быту и на природе, не допускайте 
загорания сухой травы, не бросайте непотушенные сигареты в мусорные контейнеры!

Если пожар все-таки произошел, немедленно звоните по телефону «101» или «112».

ВАЖНОЕ

В НОВОЙ МОСКВЕ ПРОДОЛЖАЮТСЯ  
ПРОТИВОПОЖАРНЫЕ РЕЙДЫ В ЖИЛОМ СЕКТОРЕ
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УЧАСТОК ОТ УЛИЦЫ ЮЖНОЙ В ЩЕРБИНКЕ ДО ЗАЛИНЕЙНОГО ПЕРЕУЛКА В ПОСЕЛЕНИИ РЯЗАНОВСКОМ СДЕЛАЕМ ЧЕТЫ-
РЕХПОЛОСНЫМ. ВЫЕЗЖАТЬ НА ВАРШАВКУ И ДОБИРАТЬСЯ ДО ПЛАТФОРМЫ ОСТАФЬЕВО МЦД-2 БУДЕТ УДОБНЕЕ, 
— РАССКАЗАЛ ГЛАВА ГОРОДА СОБЯНИН.

УСАДЬБУ В РЯЗАНОВСКОМ ПОСЕЛЕНИИ НОВОЙ 
МОСКВЫ НАЗВАЛ САМ ПУШКИН

Автором самого известного назва-
ния усадьбы в ТиНАО стал Александр 
Сергеевич Пушкин. По легенде, поэт 
назвал липовую аллею, ведущую вглубь 
усадебного парка, по которой любил 
гулять, «русским Парнасом». А потом 
так стали называть и всю усадьбу Вя-
земских – Шереметевых. Так ее назва-
ние звучит и сейчас – Государственный 
музей-усадьба «Остафьево» – «Русский 
Парнас». Об этом рассказывает портал 
moscowseasons.com . Здесь часто гости-
ли писатели и поэты – Николай Гоголь и Александр Грибоедов, Денис Давыдов и 
Евгений Баратынский, Вильгельм Кюхельбекер и Адам Мицкевич. Почти 12 лет – 
с 1804 по 1815 год – прожил в Остафьеве историограф Николай Карамзин. Он был 
женат на дочери владельца поместья князя Андрея Вяземского, здесь он писал 
«Историю государства Российского». В Остафьеве Пушкин читал Петру Вязем-
скому свои стихи, созданные знаменитой болдинской осенью. Магия великой 
поэзии осталась здесь на века.

Каждый год в Остафьеве проходит праздник пушкинской поэзии. Непремен-
ный его гость – Татьяна Ганнибал, за четверть века не пропустившая этот день ни 
разу. По словам сотрудников музея-усадьбы, потомки Пушкина, приезжавшие в 
разные годы в усадьбу, говорили, что здесь, как нигде, чувствуется дух великого 
русского поэта.

Сейчас это одна из красивейших усадеб Москвы. Недавно были обновлены 
дворец с флигелями, открытые галереи, смотровая терраса и бельведер, памят-
ники писателям и поэтам. Ее реставрация признана одной из лучших.

Пушкин любил это место, и здесь любили его. «Он между нами жил» и «Я был 
рожден для жизни мирной, для деревенской тишины…» – высечено на его памят-
нике в парке музея-усадьбы «Остафьево» – «Русский Парнас». 

(фото ostafyevomuseum.ru)

ИЗУЧАЙ ТиНАО

МОСТРАНСПРОЕКТ РАЗРАБОТАЛ ПОДПРОГРАММЫ РАЗВИТИЯ ДОРОЖНО-ТРАНСПОРТНОЙ ИНФРАСТРУКТУРЫ 
МОСКВЫ НА ВТОРУЮ ПОЛОВИНУ ДВАДЦАТЫХ ГОДОВ
Основные направления развития транспортной инфраструктуры в 2025-30 гг. предлагается реализовать в рамках пяти подпрограмм, 
включающих 199 мероприятий. Речь идет о таких мега-проектах, как "Реконструкция МКАД и ТТК", "Прямой путь и связность", "За-
вершение начатого и расшивка узких мест", "Развитие новых территорий" и "Развитие вело- пешеходных связей". Программа №4 
подразумевает развитие УДС на территории ТиНАО.

Объявлен старт продаж квартир в первой очереди жилого 
квартала «Новое Летово». Застройщик комплекс ― ГК «Строй-
ком». Об этом газете НОВАЯ МОСКВА рассказали в управле-
нии проектом компании «РОСТ» .

«Новое Летово» строится в Новой Москве в 8 км от МКАД 
на улице Зименковская, соединяющей Калужское и Киевское 
шоссе, в поселении Сосенское. На личном автомобиле доро-
га до МКАД займет не более 10 минут, а в 5 км расположена 
станция метро «Филатов луг». Удобное транспортное распо-
ложение проекта делает его привлекательным для тех, кому 
важно оставаться включенными в жизнь мегаполиса, и в то же 
время иметь возможность отдохнуть дома от суеты столицы.

«Новое Летово» находится вблизи исторических и архи-
тектурных памятников, в окружении Валуевского лесопарка 
и реки Сосенка. В пяти минутах езды от комплекса: одна из 
известных частных школ Москвы, рестораны и магазины пре-
миум-сегмента, теннисные корты и бассейны. Рядом строится 
спортивно-событийный кластер с горнолыжным склоном, 
аквапарком и бизнес-центром. Проект «Новое Летово» разра-
ботан архитектурным бюро Data.

В НОВОЙ МОСКВЕ БУДЕТ ПОСТРОЕН ПРОЕКТ 
БИЗНЕС-КЛАССА «НОВОЕ ЛЕТОВО»
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В НОВОЙ МОСКВЕ ДЛЯ ШКОЛЬНИКОВ ОТКРОЮТ  
МЕДИЦИНСКИЕ И ИНЖЕНЕРНЫЙ КЛАССЫ

Застройщик получил разрешение на строительство образовательного центра для 
ГБОУ «Школа № 109». Будущая школа будет построена в Сосенском поселении, вблизи 
деревни Николо-Хованское на территории Новомосковского административного 
округа города Москвы (НАО). «Трехэтажное монолитное здание представляет собой 
Y-образное строение с ярко выраженными объемами многофункциональных блоков и 
входных групп с зонированием. Так, в южной и юго-восточной частях участка располо-
жат раздельные входы для учеников младшей, средней и старшей школы, а в северной 
части – воспитанников дошкольного учреждения. На основании оформленной разре-
шительной документации застройщик начал строительные работы», – об этом окруж-
ной газете ТиНАО рассказал председатель Мосгосстройнадзора Игорь Войстратенко.

В новом образовательном центре будет создана система качественной подготовки 
учеников для поступления в вузы, развития у детей творческого подхода к решению 
разнообразных задач, коммуникативных навыков, а также интереса к самообразова-
нию. Здесь, в частности, появятся медицинский и инженерный классы, химико-биоло-
гические лаборатории, проектная мастерская Фаблаб, а также полноценный театраль-
ный зал для школьных спектаклей.

Помимо них, запроектированы студия живописи и графики, ателье и зона рукоде-
лия, гончарная мастерская, IT-полигон, планетарий, информационный библиотечный 
центр.

В каждом функциональном блоке образовательного центра разместятся спортив-
ные ядра, включающие универсальные трансформируемые залы, а также многофунк-
циональные пространства, которые могут использоваться как общественная «шум-
ная» зона, лекторий, концертный или театральный зал.

Кроме того, всем учащимся будут доступны два бассейна: 25-метровый и ванна для 
обучения плаванию. Каждое помещение имеет круглую форму, выделяется объемами 
и декоративными элементами на фасаде здания.

На прилегающей территории появится физкультурно-спортивная зона с площадка-
ми для гимнастики, подвижных игр и мини-футбола с трибунами, а также тренажеры, 
беговые дорожки и дошкольный блок с детскими игровыми зонами. Проектом пред-
усмотрено комплексное озеленение с посадкой декоративных кустарников и деревь-
ев, оформлением газонов.

• Новости Новой Москвы и ТиНАО

Съемки нового сериала о подростках «Зумеры», премьера состоится летом 2023 
года, прошли в школе №2120 в ТиНАО, старшеклассники которой стали актерами мас-
совых сцен.

Сериал «Зумеры», а это 4 сезона и 32 серии, продюсерский центр ВГИК снимает в 
актуальном для молодежи формате вертикального веб-сериала, хронометраж каждой 
серии небольшой, всего несколько минут. Сюжет знаком и близок каждому совре-
менному школьнику: проблема разобщенного коллектива и буллинга, непонимание 
родителей и учителей.

По словам креативного продюсера проекта Степана Савинского, место для съемок 
выбирали долго, пока не нашли школу №2120: она большая, новая, красивая и отвеча-
ет всем задачам съемочной площадки. В работе были задействованы классы, актовый 
зал, медиа-библиотека. Съемки проходили в выходные, чтобы не нарушать учебный 
процесс.

В главных ролях заняты педагог допобразования Московского дворца пионеров 
«Воробьевы горы» Алена Белева, она играет юную учительницу, которая стала класс-
ным руководителем 9 класса накануне ОГЭ и сплотила коллектив, актер Олег Чугу-
нов, а в массовых сценах снялись ученики 9-11 классов школы №2120 и стали самыми 
молодыми актерами киноленты.

Сериал «Зумеры» выйдет летом 2023 года на платформе Yappy — приложении для 
обмена вертикальными видео.

(Материал подготовила Маргарита Тимофеева) 

НОВЫЕ СЕРИИ «ЗУМЕРОВ» СНИМАЮТ  
В НОВОЙ МОСКВЕ

В ВОРОНОВСКОМ ПОСЕЛЕНИИ ПОСТРОЯТ БОЛЕЕ СЕМИ 
КИЛОМЕТРОВ ГАЗОПРОВОДА ДО КОНЦА 2023 ГОДА

В этом году активно продолжается строительство инженерной сети газопрово-
дов в Вороновском поселении Троицкого административного округа.

«Работы в Вороновском поселении по строительству и прокладке нового га-
зопровода велись с начала 2022 года. На сегодняшний день уже построено более 
четырёх километров, а в 2023 году запланировано реализовать строительство ещё 
семи километров новых газопроводов», – рассказал окружной газете «ТиНАО» 
генеральный директор АО «МОСГАЗ» Гасан Гасангаджиев.

В ходе текущих работ строительства газопровода применен открытый способ 
прокладки. Для пересечения водных преград применяется закрытый способ про-
кладки методом горизонтального направленного бурения.

Прокладка газопровода высокого давления выполнена из высококачественных 
отечественных полиэтиленовых труб в защитном покрытии и из стальных труб в 
трехслойной изоляции из полиэтилена. Для стопроцентного контроля качества 
сварных соединений на объект строительства выезжает передвижная лаборато-
рия технадзора МОСГАЗа с применением автоматических проявочных машин и 
комплексов цифровой радиографии.

В настоящее время завершается прокладка газопровода на труднодоступных 
лесных участках, доступ к которым из-за погодных условий оказался возможным 
только в зимнее время. Все работы проводятся без отключения потребителей от 
газоснабжения. По окончании работ будут высажены новые молодые деревья.

Реализация данных мероприятий позволит обеспечить перспективное разви-
тие территорий в создании инфраструктурных объектов, объектов федерального 
значения, крупных промышленных предприятий и нескольких объектов культур-
ного наследия Москвы.

ШКОЛЬНИЦА ИЗ ТиНАО НАШЛА СВОИХ ПРЕДКОВ  
И ПОБЕДИЛА В КОНКУРСЕ «МОЯ РОДОСЛОВНАЯ»

Семиклассница московской школы №2120 составила генеалогическое древо 
своей семьи до 1700 года, заняла первое место во Всероссийском движении-кон-
курсе «Моя родословная», и в процессе работы узнала, что среди ее родственников 
есть представители династии русских царей и люди, которые по велению Екатерины 
II, заселяли сибирские земли.

Алина и ее мама Оксана Павловна Головченко увлеклись родологией (наукой, 
исследующей связи между родственниками) когда девочка еще училась в началь-
ной школе. Отправной точкой стали мемуары, доставшиеся маме от ее двоюродного 
деда еще в 2015 году. Из них исследовательницы выяснили несколько интересных 
фактов. Судя по информации, содержащейся в мемуарах, среди предков бабушки 
Алины были родственники из рода Романовых.

История по линии дедушки Алины оказалась не менее интересная. Все родные 
живут в Красноярском крае. Во времена Екатерины II три брата Головченко отпра-
вились покорять Сибирь. Ехали много месяцев на телегах, но до конечной цели 
добрался лишь один брат. Его потомок Иван Гагаркин в конце XIX века был судьёй в 
Минусинском уезде. Судя по обрывочным данным, он был богат, имел табуны лоша-
дей и много золота, которое, предположительно, как клад спрятан где-то в сибир-
ской земле. Для выяснения подробностей об этом родственнике Оксана Павловна 
подала запрос в архив Красноярского края.

Помогли в построении генеалогического древа и информационные технологии. 
Алина заносит данные о предках в программу Myheritage.com, которая работает по 
принципу социальной сети: сравнивает загруженные родословные и, если видит 
сходство, предлагает авторам познакомиться друг с другом – возможно, у них ока-
жутся общие предки. Так Алина и Оксана Павловна смогли дополнить и расширить 
свою семейную историю: нашли ветку родного брата отца деда Оксаны Павловны. 
Именно его сын в этой же программе составил своё родословное древо, а искус-
ственный интеллект сопоставил данные и сообщил о сходствах.

Классный руководитель семиклассницы Валентина Великородная, зная об 
увлечении девочки, предложила принять участие в конкурсе «Моя родословная». 
Сделать это было несложно, ведь все данные о родственниках уже были собраны и 
загружены в онлайн-сервис.

Жюри конкурса так впечатлила работа Алина Головченко, что ей дали первое 
место.

Работа по поиску своих корней в семье Головченко продолжается, семейное 
древо с каждым годом обрастает все новыми ветвями, а Алина стала настоящим 
профессионалом в деле составления родословных и дала советы, как составить 
свое генеалогическое древо:

Не лениться и опрашивать родственников, особенно старших. Их воспоминания, 
которые рано или поздно уйдут вместе с ними – самая ценная информация, на осно-
вании которой можно составить наиболее полное представление о своей семье.

В интернете есть тематические форумы и сайты (https://vgd.ru/, https://
rosgenea.ru/, https://www.svrt.ru/), нужно лишь время и терпение, чтобы скрупу-
лезно изучать информацию и фильтровать то, что относится не к родственникам, а к 
однофамильцам.
Работа в архивах. Это дело не быстрое, но при должном терпении и настойчивости 
неоценимо поможет в составлении родословной.

(Материал подготовила Маргарита Тимофеева)

• КЛЕНОВСКОЕ.РФ

По информации окружной газеты ТиНАО в Клёновском поселении до конца 2023 года 
откроют новый Дом культуры.

Это будет первый Дом культуры, который появится на новых территориях столицы, с на-
чала образования ТиНАО. Культурно-досуговое учреждение будет иметь название «Клено-
во».

Также в сентябре 2023 года ожидается окончание строительства дополнительного учеб-
ного корпуса школы №2073 на 300 мест в Клёново.

Авторы проекта заверяют, что новые учебные помещения оснастят современной техни-
кой и мебелью.

В СЕНТЯБРЕ 2023 ГОДА В КЛЁНОВСКОМ ПОСЕЛЕНИИ 
СТОЛИЦЫ ЗАВЕРШАТ СТРОИТЕЛЬСТВО НОВОГО  

УЧЕБНОГО КОРПУСА ШКОЛЫ И ДК
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В ВЫБОРАХ ДЕПУТАТОВ НОВОЙ МОСКВЫ ВПЕРВЫЕ  
УЧАСТВУЕТ «ШТАБ КАНДИДАТОВ»

В сентябре пройдут выборы кандидатов в депутаты на территории 12 поселений и одного 
городского округа Новой Москвы. Жители выберут депутатов во Внуковском, Воскресенском, 
Десеновском, Марушкинском, Сосенском, Филимоновском, Московском, Киевском, Новофедо-
ровском, Первомайском поселениях, поселках Кокошкино и Мосрентген, а также в Щербинке.

Впервые в выборах депутатов Новой Москвы будет участвовать «Штаб кандидатов» (ШК) 
— проект поддержки независимых кандидатов, созданный в прошлом году экс-яблочником 
Дмитрием Кисиевым. На прошедших муниципальных выборах в Москве ШК выдвинул 50 кан-
дидатов, 31 из которых удалось зарегистрировать, а двоих избрать депутатами в Гагаринском 
округе Москвы.

В этом году, чтобы усилить шансы на победу, ШК создал политическую коалицию. В нее во-
шла партия первого министра экономики России Андрея Нечаева «Гражданская инициатива».

Как и в прошлом году, «Штаб кандидатов» будет помогать будущим депутатам провести 
избирательную кампанию от начала до конца: формировать региональные команды, обучать 
кандидатов и волонтеров, помогать со сбором подписей, агитацией и оказывать юридическое 
сопровождение. Кроме того, привлеченные ШК специалисты помогут кандидатам сформиро-
вать имидж и оформить социальные сети. С выдвижением кандидатов помогут поддержавшие 
идею коалиции партии, в частности, «Гражданская инициатива».

«Штаб кандидатов» не аффилировал с городскими и муниципальными властями, пров-
ластными партиями. Проект работает с волонтерами за счет добровольных пожертвований, 
а также ведет прозрачную деятельность. Участие в проекте безопасно для всех сторон: для 
волонтеров, жертвователей и самих кандидатов.

«В наше время очень важно поддерживать независимых кандидатов, ведь именно они 
будут оказывать политическое влияние на будущее развитие страны» — говорит Дмитрий 
Кисиев.

ШК уже работает с рядом кандидатов из Новой Москвы, которые сформированы в команду.
Присоединиться к кампании можно через сайт shtab.kisiev.ru  

или написать в аккаунт Telegram-канала: t.me/candidate_headquaters


